

BMWi / KfW

Online-Beratung für Existenzgründer

[30.01.2006] Das Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie und die KfW Mittelstandsbank haben ein Beratungsportal für Existenzgründer im Internet eröffnet. Gründungsvorschriften und Genehmigungserfordernisse sind ab sofort online abrufbar.

In Berlin wurde Ende Januar 2006 die startothek, ein zentrales Informationssystem mit allen für Existenzgründer relevanten Informationen, in Betrieb genommen. Der Parlamentarische Staatssekretär im Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie (BMWi), Hartmut Schauerte, sagte: "Mit der startothek steht ab sofort eine aktuelle umfassende und für jedermann verständliche Datenbank mit allen Gründungsvorschriften und Genehmigungserfordernissen zur Verfügung." Laut Stephan Articus, Hauptgeschäftsführer des Deutschen Städtetages können durch die Datenbank die kommunalen Initiativen unterstützt werden, zentrale Ansprechpartner für Existenzgründer zur Verfügung zu stellen. Die startothek wurde auf Initiative des Bundesministeriums für Wirtschaft und Technologie zusammen mit der KfW Mittelstandsbank entwickelt. Nach Angaben des BMWi wird das Saarland als erstes Bundesland mit der "Saarland Offensive für Gründer" die startothek flächendeckend anbieten.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, BMWi, KfW, Existenzgründer, Portal, Portale, Berlin